

FPII

JELANG LIBUR NATARU, SAT SAMAPTA POLRES TASIKMALAYA KOTA PANTAU KEAMANAN DI POOL BUS BUDIMAN

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID

Dec 22, 2024 - 07:56



Tasikmalaya, Sabtu, 21 Desember 2024

Menjelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota intensif melaksanakan monitoring di Pool Bus Budiman untuk memastikan keamanan dan kenyamanan para penumpang. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan dan ketertiban, serta memastikan pelayanan transportasi umum berjalan lancar.

Pelaksanaan Kegiatan:

Petugas Sat Samapta hadir untuk memantau situasi di Pool Bus Budiman, yang merupakan salah satu titik keberangkatan utama bagi masyarakat Tasikmalaya.

Memberikan pengamanan kepada penumpang dan pengelola transportasi untuk menciptakan rasa aman selama perjalanan.

Mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap barang bawaan dan melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Fokus Utama Pengamanan:

1. Mencegah aksi kriminal seperti pencopetan atau pencurian barang bawaan penumpang.
2. Memastikan pengelola bus menjalankan protokol keamanan dan memberikan pelayanan terbaik kepada penumpang.
3. Mengantisipasi potensi kepadatan penumpang agar tetap tertib dan aman.

Hasil Monitoring:

Situasi di Pool Bus Budiman terpantau aman dan kondusif.

Tidak ditemukan adanya gangguan keamanan selama kegiatan berlangsung.

Para penumpang merasa nyaman dengan kehadiran petugas kepolisian di lokasi.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota menyampaikan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan selama masa libur Nataru untuk memastikan masyarakat dapat menikmati perjalanan dengan aman dan nyaman. "Kami hadir untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang menggunakan transportasi umum, terutama di masa liburan ini. Kami juga mengimbau kepada semua pihak untuk saling menjaga ketertiban demi kelancaran bersama," ujarnya.

Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan menjaga keamanan di titik-titik vital, seperti terminal, pool bus, dan fasilitas transportasi lainnya selama periode liburan akhir tahun.